

第6回 勢翔祭



今年で第6回となる勢翔祭は天候にも恵まれ、3日間のプログラムを大成功におさめることができました。勢翔祭は、例年と同じく、1日目にはステージ発表とイベント展示、2日目にフィールド発表、3日目に競技が行われました。

また、今年のプログラムには一人ずつある文字が書かれていて、ペアになる文字を持っている人を見つけて、生徒会室まで持ってくるという企画、(勢翔祭マジック)を行いました。全校生徒みんなが積極的に協力してくれ、大好評となりました。勢翔祭当日に向けての準備としては、ブロック長をはじめとする各部門長の人たちが、4月から企画を考えてくれたり、勢翔祭の成功に向けて様々な人が協力をしてくれました。生徒会執行部は、春休みからマニュアル作りをはじめ、新学期がはじまるとき、ブロック長や部門長との会議、企画書チェックなどを行いました。勢翔祭当日は、学年を超えて、ブロックを超えて、一人一人が楽しめる素晴らしいものとなりました。勢翔祭をよりよいものにしようとしてくれたブロック長をはじめとする部門長の皆さん、手助けをしてくださった先生方、PTAの方々本当にありがとうございました。来年の勢翔祭が今年以上に素晴らしいものとなることを願っています。

(3年生生徒会長 谷永 悠季)



▲森先生



▲本郷先生

2期 同窓会



全員で校歌齊唱▶



東大津高校 2期生 同窓会

平成26年9月14日（日）に、ホテルボストンプラザ草津びわ湖で、恩師5名と同窓生102名が集い、第2期生の合同同窓会を盛大に開催しました。構想から約1年。最初は同窓生の所在を思うように掴めず本当に開催できるのか不安でした。しかし、当日会えるみんなの笑顔を想像して有志の幹事が奮起し開催に至りました。当日は思い出話に花が咲き、あっという間に楽しい時間は過ぎました。次回、平成32年の東京オリンピックの年に再会を約束し家路につきました。

2期生 松井 昭浩